

Ça cartonne pour Nathanaël et Thibault !

A peine 30 ans à eux deux mais déjà beaucoup de talent pour cette sympathique paire de jeunes qui fréquente le Clan des Chacals depuis le début de saison.

Après s'être hissés sur la 2^{ème} marche du podium en Interclubs D5, associés à leurs aînés Daniel Huet et Jacques Fournier, Nathanaël et Thibault sont allés représenter la Champagne pour la finale nationale Cadet. Félicitations pour leur performance puisqu'ils terminent en 6^{ème} position, soit 24 marches plus haut que leur rang théorique !